

Fundación Hefame premia dos trabajos sobre el rol de la farmacia en la mejora de la salud

La vicepresidenta de Hefame, Ana Oliver, y el consejero de la cooperativa Ignacio Collado en representación de Fundación Hefame entregaron en el mes de diciembre, durante el acto de celebrado con motivo de la festividad de la Patrona de Farmacia, dos premios a los mejores proyectos de investigación en el ámbito de la farmacia que realizaron los alumnos de la Universidad de Alcalá. Los títulos de los trabajos premiados fueron 'Farmacéuticas comunitarias por su comunidad' y 'Estudio sobre el buen uso del botiquín doméstico', ambos tutorizados por el profesor Fernando Cantalapiedra. Ambos trabajos, abordan la mejora de la salud de la población desde la perspectiva farmacéutica. Los representantes de Fundación Cháfame dieron la enhorabuena a los ganadores y reconocieron el valor que tienen los trabajos de investigación científica, "como los que se premia nuestra Fundación, puesto que son imprescindibles para el avance del conocimiento humano e impulsan la innovación en nuestro sector".

